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INDICAÇÃO CMF Nº. 158/2021 
 

“Que o Poder Executivo providencie o acabamento do 

serviço de restauração do pavimento em trecho 

específico da Rua Antônio Pinto Loureiro, no bairro 

Agrim Correa da Vitória, em Fundão.” 

 

AO EXCELENTÍSSIMO SENHOR PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL DE FUNDÃO - ESTADO DO 

ESPIRÍTO SANTO. 
 

O Vereador infra-assinado, no uso regular de suas atribuições legais e regimentais, vem à presença de V. Exa. 

INDICAR ao Chefe do Executivo Municipal Exmº Sr. Gilmar de Souza Borges, depois de ciente o Plenário desta 

Egrégia Casa de Leis, A NECESSIDADE DE RETORNO DE EQUIPE PARA REALIZAÇÃO DO 

ACABAMENTO DO SERVIÇO DE RESTAURAÇÃO DO PAVIMENTO EM TRECHO ESPECÍFICO DA RUA 

ANTÔNIO PINTO LOUREIRO, NO BAIRRO AGRIM CORREA DA VITÓRIA, EM FUNDÃO. 

 

Recentemente, a Prefeitura Municipal esteve com equipe na Rua Antônio Pinto Loureiro, no bairro Agrim Correa 

para realização de serviço de reparo no pavimento em um trecho específico, porém, o serviço fora executado 

de forma parcial, faltando bloquetes para finalização e restabelecimento do pavimento. 

 

Conforme a imagem abaixo, percebemos que a abertura contida no pavimento não está sendo preenchida por 

completo pelos bloquetes, e o tráfego de veículos sobre a obra vem compactando o solo e formando um 

declive. 
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Assim, se faz necessário o reenvio da equipe novamente no local, para retirada dos bloquetes, compactação e 

nivelamento do solo, para que então os bloquetes possam ser encaixados, recebendo cobertura devida. 

 

Para tanto, peço agilidade da Secretaria responsável, para que priorize a conclusão do serviço o mais breve 

possível, aproveitando o período de estiagem das chuvas, justamente para não agravar a situação atual do 

pavimento.  

 

Diante do exposto, peço a atenção da Secretaria responsável para estudo da demanda ora apresentada. 

 
 

Palácio Legislativo “Henrique Broseghini”, em 12 de maio de 2021. 
 

 

 

 


